

VACACIONES Y PROYECTOS

Son muchas las razones que obligan a tomarse este año un momento de descanso, para despejarse, y dejar el trabajo por un tiempo.

Afortunadamente el trabajo ha sido muy intenso, no solo por haber retomando nuestra actividad colegial, si no también por el aumento de la actividad profesional y sus expectativas

La tendencia del visado confirma esa perspectiva, que seguro mejorara con la liberación de fondos de la Unión Europea.

En ese sentido, la apertura de la Oficina de Rehabilitación, conjuntamente con la Comunidad de Madrid, con sede en el COAM, ha generado un alto interés en otros colegios profesionales y en el sector en general.

Es notable el aumento de la actividad cultural con presentaciones de libros, exposiciones, conferencias, becas, premios y stand en ARCO.

Por primera vez en el COAM a través de su Galería de Materiales se plantea una feria de la construcción, sostenibilidad y nuevas tecnologías a realizar en el mes de marzo.

El planteamiento de un plan de formación, con convenios de colaboración, alianzas con universidades públicas y privadas y la colaboración con el CSCAE, que supone un salto cuantitativo y cualitativo, que situará al Instituto de Formación Continua en el nivel que se precisa y que requiere el COAM.

La imprescindible colaboración de todos los grupos marca un nuevo hito, con la apertura de una mesa de trabajo y dialogo para la reorganización de nuestro Colegio que ira perfilando el COAM que queremos.

Mucho trabajo, aún por realizar, que requiere de unas vacaciones para recuperar fuerzas, como las que os deseamos a todos.

Un COAM útil para todos los arquitectos.